

Joseph-Ströbl-Preis

Sicherheit Mit dem Joseph-Ströbl-Förderpreis der gleichnamigen Stiftung für herausragende Leistungen auf dem Gebiet der Verkehrssicherheit ist in München Dr.-Ing. Robert Rassl ausgezeichnet worden.

Robert Rassl, Projekt-Ingenieur im Bereich Vertrieb Service (VS-42), hatte für seine jetzt ausgezeichnete Doktorarbeit die Ablenkungswirkung von Fahrerinformationssystemen im Automobil unter die wissenschaftliche Lupe genommen. Durch detaillierte Blickbewegungs-Untersuchungen gelangte er nach vielen Versuchsreihen zu objektiven Ergebnissen und leitete daraus neun Gestaltungsempfehlungen für Auto- und Elektronikhersteller ab. Die Anwendung dieser Regeln reduziert die Ablenkung während der Fahrt erheblich und leistet, so befand die Jury, einen herausragenden Beitrag zur Verkehrssicherheit.

Die Auszeichnung geht auf das Engagement des verstorbenen Chefredakteurs der Süddeutschen Zeitung zurück. Joseph Ströbl war Erfinder der bundesweiten Aktion „Sicher zur Schule – sicher nach Hause“ und des „Kavaliers der Straße“.

hei-



Preisträger Robert Rassl, VS-42:
Promotion über Verkehrssicherheit.